
 
41ª REUNIÃO  

COMITÊ EXECUTIVO DO PLANO DIRETOR DO MERCADO DE CAPITAIS 
 
DATA:             13 de maio de 2011 
HORÁRIO:      das 13h00 às 15h00 
LOCAL:           ABRAPP  
 

 
LISTA DE PRESENÇA 

 
Ministério da Previdência  Carlos Gabas 

Convidado Raul Velloso  

ANCORD José David Martins Júnior 

ABECIP Filipe Pontual 
 

ABRASCA Alexandre Fischer 

ABRAPP José de Souza Mendonça 

ABRAPP Álvaro José  Camassarí de Gonzaga 

ABRAPP Dílson Joaquim de Morais 

ABRAPP Ricardo José Machado da Costa Esch 

ABRAPP Reginaldo José Camilo 

ABRAPP Paulo Leite Julião 

ABRAPP Vitor Gonçalves 

ABRAPP André Bolonha Fiúza de Mello 

ABRAPP Nélia Maria de Campos Pozzi 

ABRAPP Luis Ricardo Marcondes Martins 

ABRAPP Antonio Sérgio de Souza Guetter 

ABRAPP Devanir Silva 
 

ABVCAP Sidney Chameh 
 

ACSP Marcel Domingos Solimeo 
 

APIMEC Francisco D´Orto 

BM&FBOVESPA Régio Martins 
 

CETIP 
 

Marcelo Fleury. 
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CNI Flávio Castelo Branco 
 

FEBRABAN Antonio Carlos de Toledo Negrão. 
 

FENASEG Nilton Molina 
 

IBMEC Carlos Rocca 
 

Coord.do PDMC Thomás Tosta de Sá 
 

PDMC João Leal Neto 
 

PDMC Osvaldo do Nascimento 
 

	  
O presidente da ABRAPP, José de Souza Mendonça, iniciou a reunião agradecendo a 
presença de todos em especial do Secretário Executivo do Ministério da Previdência,  e 
passou a palavra ao Coordenador do Comitê, Thomás Tosta de Sá, que depois de dizer que 
tinha estado, junto com o Mendonça e o Secretário Gabas, no gabinete do Ministro José 
Garibaldi  formulando o convite para a reunião do Comitê  informou que o Ministro lhe 
telefonara dizendo que seria representado na reunião por seu Secretário devido a um 
problema de agenda.  Fez uma rápida apresentação do Plano Diretor dizendo ao Secretário 
que o caderno da reunião distribuído a todos continha alem da Agenda 2011 do Plano 
Diretor,  uma proposta de Um Novo Modelo Previdenciário para Novos Trabalhadores, alem 
de um documento de todas as Confederações Empresariais contendo "Princípios e 
Recomendações para um Novo Modelo Previdenciário", acrescentando que ambos os 
documentos já haviam sido entregues ao Ministério do governo Lula e que seria importante 
discuti-los com o governo da presidente Dilma.   
 
Pediu a seguir ao prof Rocca para apresentar o estudo do CEMEC sobre modelo de 
financiamento dos investimentos na economia brasileira (ver anexo).  Solicitou a seguir ao 
Raul Velloso que apresentasse o impacto fiscal dos gastos da previdência e a necessidade 
de se controlá-los,  tendo em vista as alterações demográficas da população brasileira (ver 
anexo).  
 
 O Secretário Gabas,  após pedir ao prof. Rocca alguns esclarecimentos sobre sua 
apresentação,  comentou as medidas que o Ministério da Previdência vem tomando para 
corrigir distorções pontuais do sistema da previdência abordando a questão especifica dos 
abusos existentes na questão das pensões. Falou do PL que se encontra no Congresso 
para fazer essas correções.  Disse que não é intenção do governo fazer uma nova reforma 
da previdência e que estavam concentrados na aprovação do PL que regulamenta a 
previdência complementar do servidor público  Disse que reconhece a necessidade de 
algumas mudanças para não criar um problema maior para as futuras gerações e se colocou 
a disposição no ministério para discutir esses temas com as entidades do PDMC.  
 
O coordenador também colocou a disposição do Ministério o apoio para aprovação dos PLs 
citados pelo Secretário.  Foi a seguir encerrada a reunião. 
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Atenciosamente. 

 
 

Thomás Tosta de Sá 
Coordenador 
Comitê Executivo do Plano 
Diretor do Mercado de Capitais  
 


